

# HISTOIRES ET LÉGENDES AU PAYS DU SALÈVE

*C'est à la Salle Communale que Dominique Ernst, journaliste et auteur de deux ouvrages (dont un sur le pays du Vuache) nous a présenté « Histoires et légendes au pays du Salève ».*

En ce samedi 13 décembre 2008, 68 auditeurs étaient présents pour découvrir ces mystères entourant notre montagne.

Pendant une heure, Dominique Ernst nous a parlé de la création (légendaire) du Salève par Gargantua, mais aussi de ces mystérieux domestiques que l'on croisait dans les fermes, les charvans. Ont été cités entre autres Victor Hugo, Lamartine, et le monstre créé par Frankenstein, que Mary Wollstonecraft Shelley nous décrit accroché sur la face abrupte de notre Montagne.

La soirée s'est terminée par une séance de dédicaces, le partage avec le public de vieilles histoires de notre Commune, et bien sûr, un verre de l'amitié offert par la Municipalité.

Cette soirée a été organisée par la municipalité, avec la collaboration de la société d'histoire savante « LA SALEVIENNE », qui, pour nous remercier, a fait don à la bibliothèque de livres « LES ECHOS SALEVIENS ».

A noter aussi que Mme Ernst, la maman de Dominique a fait don aussi à la bibliothèque des « Histoires et légendes au pays du Salève ».

Fabrice Pernet

*Une pensée pour la famille de M. Jacques Ernst – ancien conseiller municipal pendant 2 mandats – que nous avons croisé pendant cette conférence, avant que la maladie ne l'emporte rapidement.*

